

Fuente: Diario digital Del Henares

Fecha: 02 de abril de 2009

Título: Un acuerdo con Unicef promocionará la lactancia entre las futuras madres

Link:

<http://www.diariodelhenares.com/?p=Y2xhc2UIM0Rub3RpY2lhcyUyM2Z1bmNpb24lM0Rtb3N0cmFyX25vdGljaWEIMjNpZCUzRDl0Mjgw>

## CONTENIDOS

02-04-2009 - ID 24280 Madrid - COMUNIDAD DE MADRID

### Un acuerdo con Unicef promocionará la lactancia entre las futuras madres

ENTRE LA CONSEJERÍA DE SANIDAD Y UNICEF

El Servicio Madrileño de Salud y Unicef han firmado un convenio con vigencia de un año por el que se creará un Comité de Lactancia Materna para fomentar este tipo de alimentación natural entre las mujeres que van a ser madres. Se comprometen a establecer unas normas de funcionamiento, proponer objetivos y actuaciones específicas, así como su coordinación, seguimiento y evaluación.



Mediante este convenio se realizarán actividades destinadas a la formación del personal sanitario para que sean capaces de asesorar, durante el embarazo o en el paritorio, sobre los beneficios que supone la leche materna, ya que puede prevenir enfermedades posteriores en el recién nacido. También se pretende elaborar y difundir material didáctico a través de la página web de la Comunidad.

Unicef plantea entre sus objetivos la garantía del completo desarrollo de los niños conforme a su derecho al más alto nivel posible de salud, reconocido en el artículo 24 de la Convención sobre los Derechos del Niño de 1989, en el que destaca el importante papel que desempeña la lactancia materna. Sus efectos beneficiosos están reconocidos por toda la comunidad científica; de ahí el interés de muchos países en el desarrollo de bancos de leche, entre los que se encuentra el del Hospital Universitario 12 de Octubre.

El Hospital de Fuenlabrada está acreditado por Unicef como centro hospitalario 'Amigo de los Niños' en reconocimiento a la labor que desarrolla para promover la lactancia. Para ello, el centro constituyó en 2004 un grupo de trabajo multidisciplinar integrado por pediatras, ginecólogos, matronas y enfermeras que ponen en marcha medidas en este ámbito. Recientemente, profesionales

del hospital presentaron un estudio sobre la continuidad de la lactancia materna en los niños nacidos en este centro y concluyeron que cerca del 50% seguían con lactancia materna a los 6 meses.